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◆会報誌制作/クラブ奉仕委員会　大委員長◎三沢徳眞　ロータリー情報・クラブ会報委員長◎高橋豊　委員◎高橋和仁、音山和宣

次年度組織発表・検討会

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 27 22 11 50.00%

2/15修正 27 22 12 45.45%→54.55%

　３月２３日以来の約２か月ぶりの例会です。会員の
皆さんとこうしてご一緒できる喜びを感じておりま
す。２か月半分の少し長めの話になりますが、我慢
下さい。
　２０２０年は本当であれば東京オリンピックが開催さ
れ、華やかな一年になる予定でしたが、花笠祭りを

始めとする東北の夏祭りも、山形大花火大会を始めとする夏のお祭り
も全て中止、コロナによる影響は、今まで日本人が経験した事が無い状
況になっています。ここ数か月の自粛ムードの蔓延によって、「絆」に
代表される「みんなで一緒に頑張る」という、日本人の世界にも誇れ
る素晴らしい国民性がだんだんと失われるのではないかとの危惧があ
ります。東日本大震災と比較されますが、それが一番違うところです。
　また観光においては、山形県内では今までに何十年もかけて築き上
げてきた「きてけろ君」に代表される海外客や県外客誘致活動が、一
転「くるな運動」になってしまい、根本から崩れてしまい、本格回復
までには長い年月がかかるだろうと思います。
　ここ数日県内感染者が出ていなく、全国的にも収まりつつあるわけ
ですが、第二波が来るような事があれば、今のように国の予算をばら
まく事もできなくなるでしょうし、日本経済は回復が極めて困難な状
況に追い込まれる事が想定されます。コロナに対する治療薬がまだ確
立されていないのと同様に、経済においても特効薬が無い訳であり、
第二波が来ない事を神仏に祈る事くらいしかないのでしょうか。お互
いの知恵の出し合いと、仲間同士のコラボレーションの模索が必要で
しょうし、そんな場を提供する事が今後のクラブの役割かと思います。
　来週再来週の例会は次年度検討会と方針発表。第３例会はクラブ協
議会、委員会活動報告ですので、大委員長は発表お願いいたします。
また、２０日土曜日に蔵王カントリークラブでのゴルフとパレスさんの
別館で最終例会を予定しております。当初は沖縄旅行等計画していま
したが、残念ですが宿泊を伴う例会はまだ時期尚早であり、ゴルフと
親睦例会だけとなりますが、皆さんに一年間の感謝を込め、杯を重ね
たいと思っております。先週理事会があり、理事の皆さんから意見を
頂戴し決定した事ですが、２か月以上例会が無かったため、最終例会
の時に出席会員には１０，０００円くらいのギフト券をお返しし、最終例会
欠席会員にはお送りすると決定しました。
　あと残り１か月となりました。宜しくお願いいたします。以上会長
挨拶です。

第806回例会（第28回例会）2020年６月１日
例会場：香淋　例会日：月曜日18：30～
会長◎後藤卓也

　今日の例会は次年度検討会、来週の例会は方針発表です。三
沢エレクト・高橋次年度幹事宜しくお願いいたします。第３例
会はクラブ協議会、委員会活動報告ですので、大委員長は発表
お願いいたします。また、２０日土曜日に蔵王カントリークラブ
でのゴルフとパレスさんの別館で最終例会を予定しております。
最終月となりました。宜しくお願いいたします。

幹事報告

後藤会長挨拶

　金田史生さん、後藤卓也さん、須藤吉実さん、高橋　豊さん、
結城佳紀さん、渡邉由紀夫さんからニコニコをいただきました。

ニコニコBOX

時間（タイムスケジュール）
18：30	 開会点鐘	 ：後藤会長　　　
	 国歌及びRCソング、ロータリー目的唱和
	 	 コロナ対策のため割愛
18：31	 会長挨拶	 ：後藤会長
18：35	 誕生日会員　４月２日須藤さん、１４日日野さん、
	 　　　　　　５月１１日鈴木淳悦さん、６月１４日渡邉さん、
	 　　　　　　１７日結城さん、２４日高橋豊さん　　
18：39	 幹事報告	 ：結城幹事
18：41	 委員会報告
18：50	 ニコニコBOX
本日のプログラム／次年度状況報告と事業検討会　司会：高橋次年度幹事
19：00	 次年度状況報告	 ：三沢会長エレクト
	 事業検討会
19：30	 閉会点鐘	 ：後藤会長　

　三沢会長エレクトより次年度委員会大小委員長・委員の発表
がありました。既に決まっている、会長　三沢徳眞、副会長　
鈴木淳悦、会長エレクト　金田史生、直前会長　後藤卓也、幹
事　高橋　豊に加え、クラブ奉仕委員会大委員長　金田史生、
クラブ管理委員会小委員長　須藤吉実、委員　高橋和仁、ロー
タリー情報・クラブ会報小委員長　後藤卓也、委員　音山和宣、
職業奉仕委員会大委員長　阿部　定治、職業奉仕委員会小委員
長　池野　広、委員　秋葉俊彦、社会奉仕委員会大委員長　渡
邉由紀夫、社会奉仕・公共・環境保全委員会小委員長　千歳　
徹、委員　高橋洋子、国際奉仕委員会　　大委員長　金子　修、
ロータリー財団・米山委員会小委員長　天口信裕、委員　中村　
祐一、青少年奉仕委員会大委員長　服部彰彦、奉仕プロジェク
ト委員会・青少年奉仕・ライラ・ロータリーアクト小委員長　
浦山一豊、委員　日野崇雄、ＳＡＡ　矢島克彦　副ＳＡＡ古澤
利治の方々となります。（６月１日発表分）ＩＭ実行委員会組
織については検討継続となりました。


